

*Les médias palestiniens
soulignent la condamnation par
Cuba du génocide de Gaza*



Au nom de Cuba, Díaz-Canel a condamné la violence contre Gaza. Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 3 déc (RHC) L'agence de presse officielle palestinienne Wafa a souligné dimanche la condamnation par le président cubain Miguel Díaz-Canel de l'agression israélienne contre la bande de Gaza, qu'il a qualifiée de génocide.

La critique du président est intervenue lors de sa participation à la 28e Conférence des parties à la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques (COP28), qui se déroule dans la ville de Dubaï, aux Émirats arabes unis.

Wafa a souligné les paroles du dirigeant cubain lorsqu'il a déclaré : "Je voudrais vous rappeler qu'à deux mille kilomètres d'ici, à Gaza, un génocide est en cours".

"Au nom de Cuba, nous condamnons catégoriquement l'escalade de la violence et de la terreur contre les habitants de cette bande de terre en Palestine occupée, la paix est nécessaire pour sauver la planète", a déclaré M. Díaz-Canel lors de son discours (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341131-les-medias-palestiniens-soulignent-la-condamnation-par-cuba-du-genocide-de-gaza>



Radio Habana Cuba